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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Mobilfunkmast an der Lerchenstraße in Bremen-Nord 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie ist der aktuelle Stand der Einrichtung eines Mobilfunkmastes an der Lerchenstraße? 
 

Aus welchen Gründen wurde der Standort an der Lerchenstraße und nicht alter-
native Standorte für das Vorhaben gewählt, um u.a. die Versiegelung zu vermei-
den? 
 
Wie bewertet das Umweltressort das Vorhaben aus Umwelt-, Natur- und Arten-
schutzsicht, u.a. mit Hinblick auf die Versiegelung sowie eine mögliche Erschwer-
nis des Zugangs von manchen Tieren, z.B. von geschützten Amphibien zu ihren 
Laichgebieten? 

 
Hartmut Bodeit, Frank Imhoff und Fraktion der CDU 


